## Hervorragende Ökobilanz von GWO!

4:0 Punkte bei GWO 1 trotz Auswärtsspiel auf völlig unbekanntem
Geläuf!

Die Anreise zum gestrigen Auswärtsspiel in Rüsselsheim erfolgte in umweltgerechten Fahrgemeinschaften. Die Reisegeschwindigkeit wurde bei CO2-schonenden 120 km/h eingependelt und da Jürgen aufgrund einer Verletzung fehlte, hielt sich auch der Methan-Ausstoss in tolerierbaren Grenzen ;-). In Sachen Ökobilanz wahren wir grün-weissen ganz eindeutig die weiße Weste! Gar nicht ökologisch agieren wir allerdings in Sachen Lärm-Emissionen.

Aufgrund einer lobenswerten Menge an grün-weissen Anhängern, waren wir lauter als das Heimteam ;-)



Wir wissen zwar, dass uns eine CO2-Steuer erwartet, aber von der TUS Rüsselsheim wussten wir so gut wie nichts. Weder kannten wir das Team noch hat je ein **Grün**-Weisser auf dieser Bahnanlage eine Kugel geschoben... Das Spiel wurde dennoch ein voller Erfolg!

Bereits unser Startblock ließ den Umwelt-Express starten! Michael Zerfass schonte den Wald, aber nicht die Kunststoff-Hölzer. Am Ende hatte er 881 von ihnen zur Strecke gebracht. Filip Vuko hielt uns mit 868 Hölzern ebenfalls den Rücken frei!

Unsere Greta Thunfisch des Kegelsports zeigte sich allerdings erst im Mittelblock.



Norbert Regenfuß schoss hier den blauen Umweltengel ab: mit unglaublichen 930 Holz zeigte er abermals welch unglaubliche Leistung mit geschätzten 48 Kilo möglich ist!!! Weil auch Heiko Fackelmann nicht lange fackelte, kamen weitere 891 Holz zu unserer Ökobilanz, die nunmehr 173 Holz Plus vor Rüsselsheim betrug!

Dennoch kam im Schlussblock nochmal so etwas wie Spannung auf. Ein unglaublich stark anfangender Block des Gastgebers konnte unserem Many Ripberger (831) und Ralf Wiechmann (868) auf der ersten Bahn 44 Holz abnehmen... Wäre das auf jeder weiteren Bahn so geblieben, wir wären ernsthaft in Gefahr geraten! Am Ende des Spieles verblieben aber 151 Holz plus auf unserer Seite!

## Endergebnis 5118:5269



**4:0** Punkte zum Auftakt entsprechen etwa den ökologisch-feuchten Träumen vor Saisonbeginn ;-)

Nächsten Samstag erwarten wir die Eintracht aus Wiesbaden um 11 Uhr in Martinsee zum Kegeltee. Mal schauen wie feucht Träume werden können ;-)

**Euer Tommy**